

Ecuador: la clase obrera levanta su voz ante un gobierno ausente.

Por: Jember Pico Castañeda. *presenza*. 28/05/2020

Quito, Ecuador. Lunes 25 de mayo de 2020.

¿La clase obrera del pueblo ecuatoriano tiene algún miedo en tiempos de COVID-19 después de que el gobierno nacional, con el apoyo de la Asamblea, haya decretado una serie de recortes a los derechos a la educación, la salud y el trabajo?





Lo sucedido hoy en las calles del centro de Quito son una muestra de su respuesta a esta pregunta. Cada cartel representa el sentir de tantas personas y familias que saben lo que ello implica. Cada persona allí presente representa a muchas más que están dispuestas a manifestarse y unir fuerzas para ser nuevamente pueblo unido en sus diversidades.





Las fuerzas de la policía, fortalecidas económicamente después de octubre 2019, estaban listas para reprimir la manifestación pacífica que se acercaba al Palacio Carondelet. Lograron dispersar a las personas manifestantes en la plaza Santo Domingo. ¿Logrará el gobierno y sus fuerzas detener la indignación de un pueblo que renueva su conciencia de clase para continuar su protagonismo como sujeto político?









[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: pressenza.

Fecha de creación
2020/05/28